

Ratifican que el agua de Alicante es potable y estudian tomar medidas contra la OCU

La Organización de Consumidores reitera que la calidad era mala cuando se analizó el caudal, en otoño de 2005

REDACCIÓN / F. J. B.

Los alcaldes de las seis ciudades afectadas por el informe sobre el agua elaborado por la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) reiteraron ayer a través de un comunicado que el caudal público en dichos municipios es «potable» y de «calidad». Los ediles de Alicante, Cáceres, Ciudad Real, Zamora, Ávila y Murcia, se reunieron el pasado viernes en Madrid para analizar la situación y no descartan emprender acciones legales contra la OCU.

Organización que ayer volvió a reiterar, no obstante, que el contenido de su informe era cierto. Ileana Izverniceanu, su portavoz, declaró que no dudan de que hoy el agua de estas ciudades sea potable, pero sí que cuando se recogieron las muestras (dos últimas semanas de septiembre y primera de octubre de 2005) el caudal tenía exceso de thihalometanos. Una sustancia que en grandes cantidades puede provocar alteraciones renales si el agua se consume durante un periodo largo de tiempo. «El agua tiene que ser potable 365 días al año 24 horas al día. No nos vale que sea un poquito potable o un muchito potable»

Por su parte, en el comunicado hecho público ayer por los municipios a través del Ayuntamiento de Cáceres se volvió a negar la veracidad del documento de la OCU, tachando de «grave irresponsabilidad» la alarma social que ha provocado. Además, indicaron que se trata de una «imprudencia» lanzar a la opinión pública la información de un proceso en el que -recalcaron- no ha asistido ninguna autoridad pertinente además de no contar con un contraanálisis tal y como exige el real decreto 140/2003.

Asimismo, los ayuntamientos califican la actitud de la OCU como «imprudente y temeraria, al no comunicar los resultados del informe en tiempo y forma a las autoridades sanitarias tanto del Ministerio, de las comunidades autónomas o en su defecto a los municipios afectados, después de seis meses». En el comunicado, los afectados recordaron los controles sanitarios diarios a los que se somete el agua del grifo.

Servicios	
	Enviar esta página
	Imprimir esta página
	Atención al lector
Anterior	Volver Siguiente

Noticias relacionadas
■ El Júcar-Vinalopó se expone hasta finales de mes

